

# Henrichs Erfolge reichten nicht

(RP) In der Verbandsliga des Poolbillard-Verbandes Mittelrhein konnte der BC Colours 2 am letzten Spieltag des Jahres nicht punkten. Beim Tabellenführer 1. PBC St. Augustin 3 gab es eine 3-5 Niederlage. Dabei war ausgerechnet der eigentlich in der Landesliga spielende Holger Henrichs mit zwei Siegen der erfolgreichste Spieler. Er war für den krankheitsbedingt ausgefallenen Rainer Wohlrab eingesprungen. Für den weiteren Punkt sorgte Jörg Garbe. Die beiden Landesligateams des BC Colours stehen jeweils auf Platz acht in den Gruppen A und B. Die Dritte verlor 3-5 in St. Augustin, die Vierte siegte 5-3 gegen St. Augustin.